

## Lavaux

# Le championnat du monde des tracassets a battu un record d'affluence

**Samedi avait lieu la 19e édition de la course de tricycles des vignes dans les coteaux d'Epesses**

**Christelle Genier**

«Tenez bien vos verres, ils risquent de s'envoler!» L'amplificateur donne le ton à travers les vignes, au moment même où l'équipe de 26 Traca Minutes débarque en trombe dans les ruelles d'Epesses. Le drôle de bolide, conçu aux couleurs de l'émission *26 minutes* de la RTS, a battu le record de l'an dernier, avec un époustoufflant 1'24 au compteur.

Samedi, la manifestation a également battu son record d'affluence, avec environ 4000 spectateurs, soit près du double des dernières courses de tricycles des vignes, véhicules vigneronns traditionnels.

**Prix du public au mammouth**

Jeans, chemise blanche et coiffure impeccable, le tandem champion de cette 19e édition formé par Sébastien Badoux et Thierry Métral avait remporté le dernier championnat, en 2013. «On se réjouit déjà de la troisième victoire!» plaisantent-ils. Pour eux, la manifestation est avant tout une tradition bon enfant. «Ce qui nous plaît,



Les participants ont rivalisé d'imagination pour décorer leurs tracassets et créer leurs costumes, tels ceux de Super Mario et de Luigi, à vive allure, en bas à gauche. EPA/KEYSTONE

c'est l'ambiance, la convivialité et l'odeur du gaz des tracassets.»

L'équipe avait opté pour un engin au style assez sobre. En tout cas en comparaison avec certains concurrents. Parmi les drôles de créatures qu'on pouvait voir sur les 21 tracassets participants figuraient un gorille, des Schtroumpfs, des hippies, une abeille géante ou encore Super Mario. C'est l'équipe du Tracamouth qui a remporté le Prix du public de la meilleure décoration: l'engin en forme de mammouth était conduit par des animaux de la jungle. «Nous avons commencé en janvier, et avons passé nos samedis à faire les costumes», explique Jacques Pache, l'un des participants.

Autre moment fort de l'après-midi, le gymkhana, un parcours d'obstacles délirant au cours duquel les conducteurs des tracassets devaient entarter leurs copilotes. Le succès de l'édition a occasionné quelques soucis d'approvisionnement en nourriture. Mais pas de quoi entamer la bonne humeur du public, ni du président du concours, Cédric Rosset, qui pense déjà à la 20e édition: «On va retracer l'épopée de la manifestation depuis 1956.»



Découvrez notre  
galerie de photos sur  
[tracassets.24heures.ch](http://tracassets.24heures.ch)